9



10/09/2024

NACIONAL





Reconoce AMLO labor de la FGR y Gertz Manero

NÉSTOR JIMÉNEZ Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó la labor que han tenido la Fiscalía General de la República (FGR) y su titular, Alejandro Gertz Manero.

"Estoy muy satisfecho con el trabajo de la FGR, ya me estoy despidiendo. Nunca tuve ningún problema, nunca les hice una proposición indecorosa, nunca ordené que persiguieran a nadie ni pedí que fabricaran delitos. Ellos actuaron con independencia, con autonomía y profesionalismo; en especial, Alejandro Gertz Manero", expresó el jefe del Ejecutivo en su conferencia.

Consultado sobre los avances de la investigación sobre la detención en Estados Unidos de Ismael El Mayo Zambada, tras ser trasladado a ese país, detalló que aún no han dado información del paradero del piloto de la aeronave ni de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán.

"No saben del paradero de Ovidio. No saben qué sucedió con los pilotos. Dieron a conocer que el avión tenía placas o matrícula clonada, falsa. Hace falta mucho. Luego, se dijo de que habían sacado a Ovidio de un penal, que era testigo protegido, pero hace falta información."